



## Año 8 - N° 347

### Misión Multisectorial a Lima

La Cámara de Comercio Exterior de Córdoba y la Agencia ProCórdoba SEM organizan e invitan a participar de la misión multisectorial a Lima, Perú, que se realizará entre el 22 y el 24 de septiembre. Inscripciones vencen el 13 de agosto.

### Misión Multisectorial a Asunción, Paraguay

Hasta el miércoles 18 de agosto están abiertas las inscripciones para participar de la Misión Comercial a Paraguay, que se realizará entre el 6 y el 9 de septiembre próximo. La Cámara de Comercio Exterior de Córdoba y la Agencia ProCórdoba, invitan a los empresarios que quieran integrar esta comitiva a inscribirse a la brevedad.

### Circular N° 27/2010

1. Negociaciones Internacionales: MERCOSUR – Egipto; 2. MERCOSUR: Documentos de la última reunión; 3. Nuevas Medidas que afectan la Operatoria del Comercio Exterior.

### Invitaciones para FIMAQH 2010

Tenemos a disposición en la Cámara, invitaciones para FIMAQH 2010 que se llevará a cabo del 9 al 14 de septiembre próximo en Costa Salguero, Buenos Aires. Los socios que deseen asistir, pueden reservar sus entradas.

### Presentación del Seminario de Normativa Bancaria

Les acercamos la exposición realizada por la especialista Laura Figueroa, Gerente de Comercio Exterior del Standard Bank. Recordamos que el evento se realizó conjuntamente entre esta Entidad Bancaria Socia y nuestra Cámara.

### Misión Comercial de Productos Gourmet

El Consulado General y Centro de Promoción Argentina invita a la Misión Comercial de "Productos Gourmet", que tendrá lugar el miércoles 22 de septiembre, en ocasión de la Feria Internacional Expocruz 2010, en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra.

### Jornada Córdoba PyME de la Fundación Banco Credicoop

La Fundación Banco Credicoop tiene el agrado de informar que llevará



a cabo la Jornada Córdoba PyME, que tendrá lugar el viernes 27 de agosto en el Hotel Quorum, sito en Av. La Voz del Interior 7000, Ciudad de Córdoba.

---

### **6º Conferencia Endeavor Córdoba**

La Fundación Endeavor realizará su Sexta Conferencia en Córdoba, bajo el lema "Cómo Emprender con éxito en Argentina". Este encuentro, ya instalado como el evento más importante para emprendedores del país, se llevará a cabo el 9 de septiembre de 2010, en el auditorio de la Ciudad de las Artes.

---

### **India y Argentina avanzan en un acuerdo comercial**

Rengaraj Viswanathande, Embajador de la India en Argentina, se reunió con los titulares de Afip y la Aduana Argentina. Les acercamos la nota publicada en la Revista Container, con la información sobre este tema.

---

### **Activate: Semana del Desarrollo Profesional**

La "Semana de Desarrollo Profesional" es una iniciativa de AIESEC en Córdoba, que tiene como objetivo desarrollar habilidades blandas y transmitir experiencias y conocimientos, a través de un conjunto de talleres y workshops.

---

Miembro de



[Home](#) | [Institucional](#) | [Servicios](#) | [Eventos](#) | [Ferias](#) | [Noticias](#) | [Biblioteca](#) | [Contactenos](#)

Copyright © 2004, CaCEC

